

FRAGEN AN EUROPÄA

AUF DEM WEG IN EINE EUROPÄISCHE SCHULDEN-UNION?

**DIE HERAUSFORDERUNGEN DER
WÄHRUNGSSTABILITÄT ZWISCHEN BANKENUNION,
EINLAGENSICHERUNG UND EIGENEM EU-HAUSHALT**

Diskussionsabend

24. JULI 2018

im Bruckstadel in
Dingolfing (Fischerei 9)
18.30 bis 22.00 Uhr

AUF DEM WEG IN EINE EUROPÄISCHE SCHULDEN-UNION?

DIE HERAUSFORDERUNGEN DER WÄHRUNGSSTABILITÄT ZWISCHEN BANKENUNION, EINLAGENSICHERUNG UND EIGENEM EU-HAUSHALT

► Impuls: Die Gemeinschaftswährung als Krönung der europäischen Integration?

> Markus FERBER, MdEP Erster stv. Vorsitzender des Ausschusses für Wirtschaft und Währung im Europäischen Parlament

► Impuls: Reformbedarf der Europäischen Wirtschafts- und Währungsunion

> Prof. Dr. Thiess BÜTTNER Vorsitzender des wissenschaftlichen Beirats beim Bundesministerium der Finanzen, Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg

► Podiumsdiskussion: Auf dem Weg in eine Europäische Schulden-Union?

Zur künftigen Entwicklung der Wirtschafts- und Währungsunion

> u.a. mit Christine BERGMANN Bayerischer Rundfunk / Prof. Dr. Thiess BÜTTNER Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg / Markus FERBER MdEP

Moderation:

Alexander Kain
Stv. Chefredakteur der
Passauer Neuen Presse



AKADEMIE FÜR
POLITISCHE BILDUNG
TUTZING



Bayerische Landeszentrale
für politische Bildungsarbeit



EUROPÄISCHE
AKADEMIE
Bayern



Vertretung in München

MIT KLEINEM EMPFANG

WWW.FRAGENANEUROPA.BAYERN.DE